

23.10.12

Antrag der SPD Fraktion in der Gemeindevertretung Hoppegarten

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Zum sachkundigen Einwohner im Verwaltungsausschuss der Gemeindevertretung Hoppegarten wird der ehemalige Bürgermeisterkandidat Volkmar Seidel, Adresse behördenbekannt, benannt.

Begründung:

Volkmar Seidel hat sich außerordentlich ehrenamtlich für das Wohl der Gemeinde Hoppegarten, einschließlich des Vereinslebens engagiert. Laut Beschluss des Verwaltungsgerichts Frankfurt (Oder) vom Januar 2012, der der Gemeindeverwaltung Hoppegarten vorliegt und der sowohl Bürgermeister als auch dem Vorsitzenden der Gemeindevertretung bekannt ist, kommt es bei der Bestellung des sachkundigen Einwohners nicht auf den Wohnsitz an. Auf Verlangen kann jederzeit beim Vorsitzenden der SPD Fraktion Akteneinsicht genommen werden.

Die Fraktion der SPD hat aufgrund dessen einen einstimmigen Beschluss gefasst.



(Zimmermann, SPD Fraktionsvorsitzender)

23/10